Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 6 m2
Référence 1458
Prix 260 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans le prestigieux secteur du Palm Beach, a deux pas des plages,
commerces et écoles, découvrez ce superbe studio entierement rénové, alliant
confort, modernité et emplacement d'exception. Nichée dans une résidence
sécurisée avec gardien, cette belle adresse bénéficie d'un acces direct a la plage et
au boulevard Eugene Gazagnaire, I'une des promenades les plus prisées de
Cannes. L'appartement, situé au ler étage avec ascenseur, se compose d'une
entrée avec cuisine ouverte, entierement aménagée et équipée, s'ouvrant sur un

séjour lumineux donnant acces a une agréable terrasse aménageée, ...

Located in the prestigious Palm Beach area, just a few steps from the beaches,
shops, and schools, discover this superb fully renovated studio combining comfort,
modernity, and an exceptional location.Nestled in a secure residence with a
caretaker, this beautiful address enjoys direct access to the beach and to
Boulevard Eugéne Gazagnaire, one of Cannes' most sought-after promenades. The
apartment, situated on the first floor with an elevator, features an entrance with an
open-plan kitchen, fully fitted and equipped, opening onto a bright living area

leading to a pleasant west-facing terrace ...

ROSSI CROISETTE
81 bd de la croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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